

De Shyam Sundar Goswami

L'avènement de Jésus-Christ

La venue du Christ ne peut que toucher ceux qui sont capables de l'apprécier dans sa dimension spirituelle, qui ne considèrent pas seulement sa naissance comme une fête. C'est vrai que le Christ était un homme à forme humaine.

Il différerait toutefois de ce que nous sommes car en lui la divinité était concentrée à un degré que nous ne connaissons pas ou ne saurions comprendre, puisqu'aussi bien nous ne connaissons ni ne pouvons comprendre Dieu. Bien que souvent il nous arrive de réfuter Dieu verbalement, nous ne pouvons pas tout-à-fait rejeter Dieu - cela n'est pas vraiment possible.

Quelle est la caractéristique de la divinité?

Nombreux sont ceux qui souffrent de leurs faiblesses et passions lesquelles occupent, à travers maintes formes de plaisirs sensuels, d'égoïsme, d'étroitesse d'esprit et d'actions mesquines, une grande place dans la vie.

Chez Jésus-Christ, nous avons un homme qui était épargné notamment par l'égoïsme, les bassesses et les plaisirs sensuels. Ce qui émanait de lui est tellement spécial et caractéristique de sa nature, que cela ne fut pas vraiment compris, même de son vivant, à l'exception de quelques-uns.

Et aujourd'hui, deux mille ans plus tard, cela n'est toujours pas compris, même chez ceux qui vont à l'église - trop souvent plutôt par habitude que de coeur.

Et où trouverons-nous la vraie réalisation de la divinité que Jésus-Christ exprima? Si nous ne l'avons pas en nous-mêmes, nous ne pourrons pas la comprendre dans sa vie et son message. C'est pourquoi, en général, le

jour de son arrivée dans le monde ne touche que très peu. Sa naissance est pourtant un événement capital. Si nous pouvions réaliser cela, nous nous inclinerions devant ce grand personnage, dont les seules caractéristiques furent la pure expression du Divin.